
 A C T A    Nº   6/95 

- - - Aos dez dias do mês de Julho do ano de mil novecentos e noventa e cinco, nesta cidade de 

Viana do Castelo e no Auditório do Instituto Politécnico de Viana do Castelo, realizou-se a 2º 

reunião da sessão da Assembleia Municipal de Viana do Castelo iniciada no dia 26 de Junho findo, 

sob a presidência de Alberto Marques de Oliveira e Silva, Presidente da Mesa da Assembleia 

Municipal. Secretariaram a presente reunião os Membros Gonçalo Fagundes Meira e Filipe Tinoco 

Cavaleiro, respectivamente Primeiro Secretário e Segundo Secretário. A Câmara Municipal de 

Viana do Castelo fez-se representar pelo seu Presidente, Defensor Oliveira Moura. Assistiram 

também à presente reunião os Vereadores da mesma Câmara Municipal, Manuel da Silva Ribeiro, 

António Gonçalves da Silva, José Augusto Meleiro Rodrigues, Maria Flora Moreira da Silva 

Passos Silva e Rui Manuel Lima Martins. Pelas vinte e uma horas e trinta minutos, o Presidente da 

Mesa declarou aberta a reunião com a presença de setenta e um Membros e a falta de dez Membros, 

conforme documento que se junta sob o número 1. Presente a ordem de trabalhos (doc. nº 2), 

foram, acerca dos assuntos dela constantes, tomadas as seguintes deliberações. Uma vez que será 

feito registo magnético da presente sessão, apenas se fará referências às intervenções feitas durante 

a sessão da Assembleia Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 PERÍODO DA ORDEM DO DIA 

PONTO 1 -  ELABORAÇÃO DOS ESTUDOS DE IMPLEMENTAÇÃO DE UM SISTEMA 

INTEGRADO DE RECOLHA, TRATAMENTO E DESTINO FINAL DE 

RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS E DE RECUPERAÇÃO AMBIENTAL DO 

LOCAL DAS ACTUAIS LIXEIRAS DO ALTO MINHO E BAIXO CÁVADO 

- - - No seguimento da reunião de 26 de Junho findo da Assembleia Municipal, esta retomou a 

apreciação do assunto indicado em epígrafe, tendo o Presidente da Mesa dado a palavra ao 

Presidente da Câmara, que fez um resumo do desenvolvimento dos estudos em causa, resumo esse 

complementado com a projecção de diapositivos. De seguida, usaram da palavra os Membros Filipe 



Cavaleiro, Alberto Midões, Carlos Biscaia, Presidente da Junta de Freguesia de Chafé (que 

apresentou a proposta que se junta sob o nº 3), Branca Carvalho, Presidente da Junta de Freguesia 

de Vila Nova de Anha (que apresentou a proposta que se junta sob o nº 4), Soares Pereira, 

Presidente da Junta de Freguesia de Vila Fria, David Pereira, Presidente da Junta de Freguesia de 

Neiva (doc. nº 5), Armando Vale (que apresentou a proposta que se junta sob o nº 6), Patrício 

Rocha (que apresentou a proposta que se junta sob o nº 7), Presidente da Junta de Freguesia de 

Castelo de Neiva e Carlos Resende. De seguida, usou da palavra o Presidente da Câmara para 

prestar os esclarecimentos que lhe foram solicitados. Concluídas as estas intervenções o Presidente 

da Mesa submeteu à votação da Assembleia Municipal as referidas propostas, conforme a seguir se 

indica: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - a da Presidente da Junta de 

Freguesia de Chafé (doc. nº 3): vinte e seis votos a favor, quinze votos contra e vinte abstenções. 

Em face deste resultado, ficou aprovada a referida proposta; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - a 

do Presidente da Junta de Freguesia de Vila Nova de Anha (doc. nº 4): Foram submetidos a votação 

apenas os quatro primeiros números desta proposta, uma vez que o quinto se encontra prejudicado 

face à aprovação da proposta da Presidente da Junta de Freguesia de Chafé. Corrido o escrutínio, 

teve cinquenta e quatro votos a  favor, zero votos contra e oito abstenções. Em face deste resultado, 

ficaram aprovados os quatro primeiros pontos da proposta; - - - - - -- - - a do Membro Armando 

Vale (doc. nº 6): oito votos a favor, quarenta e dois votos contra e onze abstenções. Em face deste 

resultado, ficou reprovada a referida proposta; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - a do 

membro Patrício Rocha (doc. nº 7): vinte e três votos a favor, zero votos contra e trinta e oito 

abstenções. Em face deste resultado, ficou aprovada a referida proposta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - -- - - Encerrado este ponto da ordem de trabalhos, o Presidente da Mesa da 

Assembleia Municipal deu a esta conhecimento de que lhe foi apresentada uma moção acerca da 

venda das acções dos Estaleiros Navais de Viana do Castelo (doc. nº 8), sugerindo que se 

procedesse de imediato à sua apreciação e votação, por se lhe afigurar que não gerará polémica 



entre os Membros desta Assembleia. Tendo sido unanimemente aceite a sugestão do Presidente da 

Mesa, procedeu-se à apreciação da moção em causa, registando-se as intervenções dos Membros 

Soares Pereira, Alberto Midões, Proença Amaral, Gonçalo Fagundes, Cruz Lopes e do Presidente 

da Mesa. Concluídas estas intervenções, o Presidente da Mesa submeteu a referida moção à votação 

da Assembleia, tendo obtido o seguinte resultado: quarenta votos a favor, zero votos contra e onze 

abstenções. Em face deste resultado, ficou aprovada a referida moção. - - - - - - - - - - - - - - - -- - - O 

Presidente da Mesa, face ao adiantado da hora (cerca das duas horas da manhã), informou que iria 

proceder à interrupção dos trabalhos, os quais serão retomados no dia 12 de Julho corrente (quarta-

feira), com início pelas 21 horas e 30 minutos, neste mesmo local. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- APROVAÇÃO DA ACTA EM MINUTA 

- - - Nos termos do número 4 do artigo 85º do Decreto-Lei número 100/84, de 29 de Março, foi 

deliberado, por unanimidade, aprovar a acta desta reunião, em minuta, para surtir efeitos imediatos. 

E, nada mais havendo a tratar, o Presidente da Mesa declarou encerrada a reunião, da qual, para 

constar, se lavrou a presente acta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 


